



Fédération Luxembourgeoise des Quilleurs a.s.b.l.

52, rue Pierre Hamer L-4737 Pétange - Tel.: (+352) 40 12 12 - Fax: (+352) 40 26 24

E-mail: flq@pt.lu - Website: www.flq.lu

Fondée en 1961 - Affilié au C.O.S.L. - Affilié à la WTBA - WNBA - NBN - EBFU

Bericht der Sitzung vom 16.11.2023 Saison 2023/24-2 Verwaltungsrat

Anwesend:

Bargagna Berto	Hoffmann JM	Della Modesta Mars	Pezzotta Marcel	Rennié Carol
x	x	x	x	x
Blasen M-Josée	Bemtgen Vic	Huberty Chris	Huss-Brück M.	
x	Exc.	x	Exc	

Beginn der Sitzung 18.00 Uhr

Der Präsident begrüßt alle Anwesenden. Der Bericht der letzten Sitzung wurde für gutgeheißen.

Während dem ‚Kyotec Open‘ in Petingen wird der Kegelföderation so manches abverlangt. Man ist gerne bereit dem Petinger Tennisverein entgegenzukommen, allerdings wäre eine Absprache vor einem solchen Turnier angebracht. So wüsste man zum Beispiel gerne rechtzeitig, wann das Turnier überhaupt stattfindet. Da die Duschen vom Tennisverein in Anspruch genommen wurden, hat man 2 Classicspiele verlegen müssen, außerdem hat man die Trainingsmöglichkeiten streichen müssen und die Kegelhalle schließen, da die Brasserie um Dill während 5 Tagen vom Tennisverein übernommen wurde, und somit kein Verantwortlicher für die Kegelbahn anwesend gewesen wäre. Versammlungen finden, während 3 Wochen nicht statt, da der Konferenzraum für das Tennisteam zur Verfügung steht. Da unser Büro leider, nach 11 Jahren immer wieder eingereichter Beschwerde, immer noch nicht gegen Zugluft isoliert wurde, sitzt man außerdem im Durchzug. Doch das größte Problem, ist und bleibt die Logistik. Vor und während dem Turnier sind die Probleme einer Internetverbindung im FLQ Sekretariat gigantisch.

Zu den zwei letzterwähnten Problemen, welche sowieso übers ganze Jahr hinweg präsent sind, kommt noch das ewige Parkproblem dazu, welches besonders an diesen Tagen unmöglich ist und schlussendlich nicht zu vergessen, die arktischen Temperaturen und die Internetprobleme in der Kegelhalle.

All diese Fälle summieren sich und sind nicht mehr tragbar.

Man wird sich also mit den Verantwortlichen der Gemeinde und dem Tennisverein zusammensetzen in der Hoffnung einige Lösungen zu finden um eventuell bei bestimmten Organisationen, einen gemeinsamen Weg zu finden.

(In diesem Zusammenhang möchte ich unsere Mitglieder darüber informieren, dass wir mittlerweile eine neue Fritzbox und ein neues kompatibles Telefon installiert haben, außerdem einen neuen Vertrag mit der Post abgeschlossen welcher ein schnelleres Internet ermöglicht.)

Das Jugendtraining wird ebenfalls abgesagt, wegen dem Turnier.

CLASSIC

Carol freut sich über Platz 3 der Damen und Herrenmannschaft bei der VII. Europameisterschaft und EM-Super-Cup im nationalen Spiel der NBN, welche am 6. und 7. Oktober 2023 in Hard (Österreich) ausgetragen wurden und besonders erfreut ist man darüber, dass Luxemburg im Gesamtranking immer noch auf Platz 1 liegt.

TKN

Die Meisterschaft, Pokalspiele und Einzelmeisterschaften sind organisiert und mittlerweile am Laufen.

1. Internationale Meisterschaft im 3-Bahnenspiel findet am 19/20 Mai 2024 in Wolfsburg statt. Hier nehmen 2 Damen und 2 Herren teil. Die TKN überlässt die Entscheidungen der Sportsektion.

SPORT

JM und Berto werden am 20.11.2023 versuchen Bahn 3 mit Hilfe einer Fernschaltung zu Spellmann Deutschland zu reparieren. (vorausgesetzt man hat eine Internetverbindung)

Die Einzel und Tandemmeisterschaften wurden festgelegt.

Der Ablauf mit 4 Mannschaften erweist sich in der Meisterschaft als recht spannend.

JM bemängelt dass keine Informationen betreffend die WM in Herne vorliegen und wird sich mit Herrn Teschner in Verbindung setzen.

Die Landesmeister der letzten Saison werden am 16 +17. März 2024 am Worldcup in Langenfeld teilnehmen und die Landesmeister der laufenden Saison sollen diesen 2025 in Sao Paulo in Brasilien bestreiten. Da diese Teilnahme einen recht hohen finanziellen Impact mit sich bringt, wird man sich jetzt schon organisieren müssen. Am 5.12 findet hierzu eine Versammlung mit den Vereinen statt.

Das Endresultat beider Ländervergleiche (Triangulaire und Saarland) fiel leider nicht positiv für Luxemburg aus. Jedoch sind die Resultate hier zweitrangig, da man mit einigen neuen unerfahrenen Spielern an diesen Turnieren teilgenommen hat, und diese müssen sich erst mal an solche Herausforderungen gewöhnen.

JM wird TH seine Zustimmung für die Veröffentlichung eines Berichtes geben.

Es wurden Magnetstreifen für die Tafel auf den Bahnen bestellt.

Coaches sollen und dürfen einem/einer Spieler/in Anweisungen geben, welche diese bestmöglich befolgen sollten.

Claude Ernst wird während einigen Trainingseinheiten an Stelle von Mil Herrmann das Jugendtraining übernehmen. (An dieser Stelle, wünschen dir Mil, die Mitglieder des Verwaltungsrates alles Gute)

KASSIERER

Mars wird dem Kassierer eine Kopie ihres Geschenkgutscheines weiterleiten, damit dieser einen Beleg in der Kasse vorweisen kann.

VERSCHIEDENES

Wenn ein föderiertes Mitglied im Sekretariat anruft um sich über Anmeldungen, Verlegungen, Spielmodus usw informiert, werden ihm dort die Auskünfte gegeben, welche sich in der nationalen oder Sportordnung befinden.

Diverse Alternativen können natürlich von diesen festen Regeln abweichen. Diese Entscheidungen jedoch werden von den verantwortlichen Mitgliedern der einzelnen Sektionen nach reichlichen Überlegungen vorgeschlagen und schlussendlich in der Sitzung des Verwaltungsrates angenommen oder abgewiesen.

Alles bestmöglich im Sinne des Kegelsports

Man sollte jedoch bedenken, dass nicht jede Anfrage positiv abgesegnet werden kann, sowohl aus logistischen wie auch aus organisatorischen Gründen. Die offiziellen Regeln sollten daher bestmöglich angewendet werden.

- Wolter Jean-Paul hat in der Jugendsektion demissioniert
- Maryse Neuens wird neues Mitglied in der Jugendsektion
- Die kleinen Kugeln werden in einem Schrank auf den Bahnen deponiert
- Die Präsidenten der Sektionen sollen ihre Abrechnungen einreichen

Nächste Sitzung am Dienstag dem 19.12.2023 um 18.00 Uhr